

Una visita al terreno donde ese emplazará el futuro cuartel de la Tercera Compañía de Bomberos de Placilla realizaron el alcalde de la comuna de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, y el Consejero Regional, Roy Crichton Orellana. Las autoridades conversaron con los voluntarios sobre las principales complicaciones que presentan en las actuales dependencias y lo importante que es para ellos contar pronto con un nuevo lugar de trabajo.

El alcalde de la comuna de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, agradeció las gestiones del Gobierno Regional y los compromisos que han tomado para avanzar con esta iniciativa. **“Bueno no sólo se comprometieron al diseño. Ahora el Gobernador nos da la noticia que está la intención también para la construcción del cuartel. Empezamos ahora por el diseño y se nos viene el cuartel de bomberos. Así que estamos muy felices con la noticia que nos dio hoy día el Gobernador. Estamos muy felices por nuestros bomberos de la comuna de La Ligua, ellos necesitan ese espacio”.**

Anuncio Patrocinado

Asimismo, el Gobernador de la Región de Valparaíso, Rodrigo Mundaca Cabrera, confirmó el apoyo irrestricto para el diseño del proyecto y para la construcción del cuartel. **“Este es un proyecto que ya entró al Gobierno Regional. Tiene la resolución de calificación RS, por lo tanto, se encuentra en el banco integrado de proyectos. Y el compromiso que tenemos es que, en el segundo pleno del mes de junio, vamos a bajar ese proyecto y no tengo ninguna duda que los vamos a priorizar, para destinar recursos para el diseño. El diseño después nos va a dar los elementos para ver qué es lo que tenemos que hacer desde el punto de vista constructivo, desde el punto de vista de las características que debería tener el nuevo cuartel de la compañía de Placilla.**

Por su parte, Jorge Olmos, director de la Tercera Compañía de Bomberos de Placilla, agradeció el apoyo permanente del alcalde Pallares y las autoridades presentes. **“La Tercera Compañía está eternamente agradecida. Señalar que esto no es sólo para la Tercera Compañía, sino que también es para la comunidad. Tal como lo dijo el alcalde, nosotros cubrimos toda la ruta 5 norte, incluso llegando a Los Molles y más allá”.**

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En tanto, el Consejero Regional, Roy Crichton Orellana, dio a conocer sus impresiones respecto a la visita y el camino que sigue la iniciativa. **“Hemos estado desde temprano con los bomberos de La Tercera Compañía de Placilla, dando una tremenda noticia porque próximamente vamos a votar el diseño. Así que agradecer al alcalde Pallares, a su equipo técnico por haberse jugado por este proyecto. Felicitaciones también a la Municipalidad”.**

Autoridades visitan terreno donde se construirá el futuro cuartel de Bomberos de Placilla



y tú, ¿qué opinas?